

OCIO/ESPECTÁCULOS | Flamenco

Luis Víctor Pérez presenta en el Victoria su disco “Emperezando”

El guitarrista jiennense de ascendencia prieguense sigue ligado a sus raíces flamencas en su vuelta a los escenarios

Antonio J. Sobrados Pareja

Viernes 11 de octubre de 2013 - 11:01



Después de unos años de inactividad, el guitarrista jiennense, de ascendencia prieguense, Luis Víctor Pérez vuelve a pisar las tablas de los escenarios presentando su disco “Emperezando”, y será este sábado en el Teatro Victoria donde desgranará los trece temas de este nuevo trabajo, con un aire distinto y nuevo, sin desligarse de sus raíces flamencas.

Un disco y un espectáculo “familiar”, ya que el apellido Pérez será mayoría sobre el escenario, al contar con sus hermanos (Francisco, Alberto y Antonio) como músicos, completando el elenco musical María Paredes al cante, Álvaro García a las palmas, Alberto Garrido a la percusión y Miguel

E

Aunque nacido en Jaén, ha residido en Priego de Córdoba, de donde es su familia, a la que le debe su vocación musical, y más concretamente su amor por la guitarra, influenciado por su hermano Alberto.

Se licenció en Guitarra Flamenca en 2006, en el Conservatorio Superior de Música de Córdoba, siendo profesor de este instrumento en la Escuela Municipal de Música de Priego, y tras pasar por Jerez de la Frontera se asienta en la capital cordobesa como docente en el Conservatorio “Músico Ziryab”.

La docencia la compagina con la composición, creando temas propios y dando conciertos en numerosas localidades, siempre con el flamenco como hilo conductor, aportando su visión personal, intimista, fresca y novedosa, que se plasma en “Emperezando”.